
特定非営利活動法人移動サービスネットワークみやぎ 

平成２５年度通常総会 議事録 

 

 開催日時    平成２５年６月２２日（土）１３：３０～１５：３０ 

 開催場所    みやぎ NPOプラザ（榴ヶ岡） 第一会議室 

 

１．開会 

  司会（乾理事）より開会宣言のあと、定款２７条 正会員２分の１以上の出席及び定款

２９条表決権等に基づき今総会の成立の確認及び承認される。 

    正会員２４名 出席１３名 書面表決９名 委任状１名 欠席１名 

 

 ２．理事長挨拶 

  坂井理事長より挨拶 

     週末のお忙しい中総会に出席いただきましてありがとうございました。 

     出席者は少ないですが、２４年度の総括と２５年度の方針についてみなさまから 

     の活発なご意見を頂戴できればと思っています。どうぞよろしくお願いします。 

 

   ３．議  事 

  司会   

議長選任について、司会者一任を出席者に諮る。 

     坂井理事長が推薦され拍手をもって承認される。 

  議長（坂井理事長） 

スムーズな議事運営の協力を呼びかけ、続いて議事録署名人の指定を 

議長の坂井正義氏、伊藤寿朗氏、木村富雄氏を提案し出席者全員より承認さ

れる。 

議長が事務局兼務のため議長より第１号議案（平成２４年度事業報告）及び

第２号議案（平成２４年度活動報告）を提案し、続いて監査報告を及川監事

に求める。 

        監事（及川監事） 

            平成２５年５月１２日、みやぎＮＰＯプラザにおいて業務及び会計について 

監査を実施し、正確かつ適正であることを確認したことを報告する。 

        議長 

            質疑がある方の発言を求める 

        伊藤寿朗氏より発言 

            政策提言で、石巻 Reraの最終報告書を宮城県に出したのか。その事をもって

仙台市にもアプローチできると思うが。 

        議長 

            報告書の事は Reraからは何も報告は受けていないので、Rera聞いてみる。ま

た仙台市の件（継続案件）については次回理事会で審議したい旨提案され了

承された。他に質疑がないので、第１号議案、第２号議案及び監査報告を拍

手によって承認される。続いて第３号議案（平成２５年度事業計画案）及び

第４号議案（平成２５年度活動予算案）について提案 



        議長   

質疑がある方の発言を求める 

        伊藤寿朗氏より発言 

            無償（登録不要）で行っている団体やタクシーの福祉輸送を含めた移動サー

ビスの実態を、新聞などマスコミにアプローチしてもらえないか。移動困難

者の救済が少なく、困っている人がいる事を訴える事が必要ではないか。 

            また、石巻市で行った「新しい公共のモデル事業」の連絡会開催等の実績を

踏まえて、石巻 Rera、気仙沼市、山元町等宮城県の移動サービスシンポジウ

ムを開催してみてはどうか。 

        林茂氏より発言 

            ナルクは来年２０年を迎える。震災の事もあり仙台でシンポジウムを開催す

ることになった。そこに日経・読売・河北新報社も出席するよう手配してい

る。進行は堀田力氏（さわやか福祉財団理事長）があたる予定だが、確かに

世間に対する発信力が弱いと感じている。 

また、行政はボランティアをパートナーとして位置づけているのか疑問だ。 

        伊藤寿朗氏より発言 

            ベースにあるのは、移動困難者がいるということ。石巻市でのモデル事業に

は、市・社協・タクシー協会・仮設の代表・利用者がいた。それをうまく訴

えてくれる記者を巻き込むことが必要だ。             

        議長 

            この場で即答するは難しいので、この件については理事会で議論して進めて

いきたい。 

        伊藤寿朗氏より発言 

            予算案だが、寄付金がゼロとなっているのと理事の交通費が少ないが。 

        議長 

            寄付金については、不確定要素が強いので計上しなかった。また、交通費に 

            ついては、全国移動ネットの理事会参加旅費は全国移動ネットが全額負担し 

てくれるので、十分に間に合う予算となっている。 

  及川芳子氏より発言 

      認定講習の講師料が少なくなったのはなぜ？やる気が出ない数字ではないの 

      か。 

  渡邊典子氏より発言 

      予算の立て方が問題、前年より消極的に感じる。 

  議長 

      講師料は同じで削減はしていない。ただ、全体からみれば講習を受ける参加

者人数を少なく見積もったので、収入・支出が少なくなってしまったが 100%

達成できるよう頑張るとのことで了承を得た。他に質疑がないので、第３号

議案及び第４号議案は拍手によって承認される。 

（案）の削除 

続いて第５号議案（定款の一部変更）について提案され、質疑がなく拍手に

よって承認される。（案）の削除 

議長 

続いて第６号議案（役員の一部改選について）について、理事の変更に伴う

役員が選出され前任者の残任期間として提案され、質疑がなく拍手によって

承認される。（案）の削除 



  議長 

     新任の杉山裕信氏よりあいさつを求める。 

  杉山裕信氏よりあいさつ 

     杉山と申します。当法人の体制が変わることにより、前任者の残任期間という

ことで務めさせていただきますので、よろしくお願いします。 

  議長 

     議長解任のあいさつ 

   

         

         

      ４．閉  会 

            司会より閉会宣言を実施 

       

       閉会後司会者より出席者全員の近況報告等を求め会員同士の情報交換を促す。 

出席者全員 近況報告 

       

          

 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

             平成２５年 ７ 月 ２ 日 

 

                         議    長 坂井正義 

                         

                         議事録署名人 伊藤寿朗 

 

                         議事録署名人 木村富雄 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

この写しは、議事録の原本と相違ないことを証します。 

 

 

                平成２５年 ８ 月 ２５ 日 

 

                特定非営利活動法人移動サービスネットワークみやぎ 

                宮城県塩釜市袖野田町３９－２ 

                （特活）まごころサービス塩釜センター内 

                    

 理事長 坂井正義     印               


